

El Vinalopó recibirá agua del Júcar tanto de Alarcón como desde la Marquesa

Los regantes alicantinos fuerzan un trasvase de para uso urbano desde la cabecera del río que abarata la que procede de Cullera

D. GUINDO

19 marzo 2015
00:01

valencia. La presión de los regantes alicantinos ha surtido efecto y, finalmente, las comarcas del Vinalopó recibirán agua directamente desde el pantano de Alarcón, embalse ubicado en la provincia de Cuenca que nutre la cabecera del Júcar. El rechazo de los agricultores de Alicante al trasvase de agua desde el Azud de la Marquesa, toma ubicada en Cullera muy próxima a la desembocadura del río valenciano, ha obligado al Gobierno a plantear una solución para tratar de desbloquear un proyecto que supuso un coste de más de 330 millones de euros y que está paralizado por la negativa a utilizarlo por parte del conocido como 'lobby' del agua alicantino.

Ahora, como anunció ayer el vicepresidente del Consell, José Císcar, el Ejecutivo ultima un acuerdo que satisface sus demandas.

Por una parte, y a través de infraestructuras ya construidas como los canales del Taibilla, la Marina Baja y l'Alacantí recibirán entre 10 y 12 hectómetros cúbicos de agua directamente desde el embalse de Alarcón; unos recursos hídricos que sólo se destinarán para consumo urbano. Por otra, los agricultores obtendrán otros 15 hectómetros cúbicos de agua a través del canal Júcar-Vinalopó, desde la toma de Cullera, cantidad que se destinará para el riego.

Así, la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baja obtendrá agua para consumo urbano que servirá para abaratar la procedente de Cullera para el riego, recurso que venían rechazando desde el pasado año porque, según este colectivo, era de mala calidad y demasiado cara, ya que cuenta con el sobre coste eléctrico que supone bombearla hasta Alicante.

Por tanto, según Císcar, con este acuerdo llegará agua a Alicante «a un precio que puedan pagar los regantes».